
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
盛り上がったワールド

ベースボールクラシッ

ク。2 月に宮崎で巨人軍

との練習試合であのイ

チロウ選手の打ったフ

ァールボールが偶然に

も家族で応援見物に座

っていた雨木の甲斐武

利さんのところへ。 
本人言わく「運はすべて 
使い果たした気分です」

との事。 
写真・甲斐洋敬さん提供          

           先日、大分県の由布市で大変痛ましい事故がおきま 
          した。野焼きには経験はもちろんですが、消火器具の 
          準備と機敏なかたの多人数を要します。忘れてならな 
          いのが役場や消防団の届出です。これから、農作業の

農繁期を迎えるにあたり火の使用には十分ご注意く

ださい。また、今消防団の方が、家庭に防火警報器を 
          配布し取り付けを行っています。詐欺まがいの電話や 
          訪問者には気をつけてください。 
           

                  
 
PTA と公民館の総会が行われます。詳しい日程は後日ご連絡いたします。ぜひ、地区民の方はお忙しい 
時期とは思いますがご参加して頂きます様よろしくお願いいたします。 

 
1円玉だけで50円のものは買えない！ 

「通貨の単位及び貨幣の発行等に関する

法律」によって、硬貨は額面価格の 20 倍

までが通用範囲と定められているため、1

円玉だけでの 21 円以上の支払いを拒否さ

れても文句は言えない。銀行などに持って

いく方が現実的なのだ。 

バレーボール9人制があるのは日本だけ！ 

６人制は国際バレーボール連盟が、９人制

は日本バレーボール協会がルールを決め

ている。世界的には普及しておらず日本独

自に発達したスポーツらしい。 

      勘違いだらけの常識：著より 

 
 
公民館長     右田静男       小崎小校長   酒匂週蔵 
副館長      中瀬計己       PTA会長    ※総会時に承認の予定？ 
会計       右田克郎       消防部長    中瀬和広 
川の口組合長   黒木 忠（19 戸）   青年会長      ？ 
小崎組合長    椎葉 眞（12 戸）   婦人会長    中瀬君子 
狩底組合長    勘米良賢一（10 戸）   老人会長上   椎葉茂男 
戸屋納。入子蒔組合長 那須 学（９戸）    老人会長下   椎葉和男 
雨木組合長    甲斐安廣（11 戸）   民生委員    右田タツ子 
臼杵又組合長   椎葉壮市（12 戸）   農業委員    右田圭之 
日添組合長    椎葉 勇（10 戸）   サポーター   椎葉康吉 
日当組合長    椎葉利弘（17 戸）   サポーター   中瀬育生 

 
 
 
2011 年までにアナログからデジタル放送に移行されます。 
そこで、今のテレビはそのままでは見れなくなります。 
今は受信機内蔵の薄型テレビが主流になっていますが、別に買い換えなくても 
別に受信機を取り付ければ見れます。町部ではほとんど視聴できるようになり

ましたが、ただ椎葉村では受信できる範囲が限られるということで、電話回線

を利用した受信対策を考えているようです。 
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   10 日 

19 日 
 
日 

小学校入学式 
PTA 総会、公民館総会 

５ 
3～5 日 

   上旬  
 
 

郷土芸能の夕べ 
区長、組合長定期総会 

 
 
                      
 
                      今年に入り雨の多い日が続 
                      く中、村道臼杵又線に法面 
              の崩土が発生し、期間未定の全面交通止にな

っています。雨木地区や山仕事、ナバ取りを 
              行う方には大変ご迷惑をお掛けしています。 
              雨木集会所入り口より約 100 ㍍地点です。 
              尚、各村道や作業路も地盤が軟弱になってい

ますので、くれぐれもご注意ください。 

                 長い間館報の作成に携わって来ましたが 
                 そろそろネタも使い果たしました。広報    

に興味を持つ方ならどなたでも歓迎です。

新しい発想で紙面を飾って頂き小崎の地

元紙として活動される方募集します。    


